

Aktuelles aus dem Gemeinderat

Öffentliche Sitzung des Gemeinderats vom 19. September 2016

*Liebe Bürgerinnen und Bürger,
um Sie zeitnah über die Arbeit des Gemeinderats zu
informieren, haben wir nachfolgend für Sie die
Beschlussfassungen aus der öffentlichen Sitzung vom
19.09.2016 zusammengefasst.*

TOP 1 Bürgerfragestunde

Gemeinderätin Jäger bedankte sich im Namen der Initiativgruppe der Energiegenossenschaft Dürmentingen für das große Interesse am „Tag der offenen Tür“ der Bioenergie Hagmann GmbH & Co. KG am vergangenen Samstag. Nach Auswertung der Absichtserklärungen, was den Beitritt zu einer Genossenschaft angeht, wird baldmöglichst über die nächsten Schritte befunden.

Aus den Reihen des Gemeinderats wurde über eine schlechte Mobilfunkversorgung insbesondere was das D2-Netz angeht berichtet. Die Verwaltung wird hier eine Anfrage an den Betreiber starten.

TOP 2 Bekanntgabe der Beschlüsse aus nicht-öffentlicher Sitzung vom 28.07.2016

Die Bekanntgabe umfasste die Festlegung wesentlicher Eckpunkte für die Weiterentwicklung des Projekts „Lebendige Ortsmitte Dürmentingen“ – also der Seniorenkonzeption der Gemeinde. Hierzu gehört die Bildung des Grundstücksverkaufspreises für die privatwirtschaftlich zu verwertenden Flächen, die Verteilung/Aufteilung der bereits angefallenen und noch anfallenden Kosten und die grundsätzliche Positionierung der Gemeinde im Projekt. Ferner trat der Gemeinderat dem Finanzierungsvorschlag bezüglich der Gemeinbedarfseinrichtung, welche im Projekt erstellt werden soll, bei.

TOP 3 Sanierung der Turn- und Festhalle in Dürmentingen

- Bericht über den aktuellen Planungsstand**
- Finanzielle Abwicklung der Gesamtmaßnahme**
- Weitere Schritte, Bauzeitenplan**
- Vergabe der Planungsleistungen Leistungsphasen 5 – 9**

Der Gemeinderat trat der von der Verwaltung vorgeschlagenen finanziellen Abwicklung dieser Großmaßnahme mit einem Invest von knapp 4 Millionen Euro bei. Ausführlich berichtet wurde über die momentan aktuelle Abstimmungsphase mit allen beteiligten Vereinen und die weiteren Schritte (Bauzeitenplan). Im Moment werden Lösungen für den Zeitraum, in welchem die Halle nicht zur Verfügung stehen wird, erarbeitet. Die Entkernung der alten Mehrzweckhalle wird voraussichtlich Ende März/Anfang April 2017 beginnen.

Das Architekturbüro Vogel, Langenenslingen, wurde mit der kompletten Planung der Maßnahme beauftragt. Das

Architekturbüro Vogel hatte bereits die Leistungsphasen 1-4 HOAI umgesetzt.

TOP 4

Sanierung der Turn- und Festhalle in Dürmentingen Vergabe der Arbeiten zur Erneuerung des Hauptdachs

- Zimmer- und Holzbauarbeiten**
- Dachdeckung, Thermo-dachelemente**
- Gerüstbauarbeiten**
- Flaschnerarbeiten**

Folgende Arbeiten, welche noch in diesem Jahr zur Umsetzung kommen, wurden vergeben:

Zimmer- und Holzbauarbeiten an die Firma Holzbau Hamberger, Zwiefalten, Dachdeckung, Thermo-dachelemente an die Firma Fridolin Gulde, Langenenslingen, Gerüstbauarbeiten an die Firma Schaible GmbH, Dietershausen und Flaschnerarbeiten an die Firma Walter Schmid, Göppingen.

TOP 5

Eigenkontrollverordnung (EKVO vom 20.02.2001)

Unter diesem Tagesordnungspunkt wurde von Frau Fischer von der Ing.-Büro Schwörer GmbH ein Sachstandsbericht gegenüber Gremium und Öffentlichkeit gegeben. Ferner wurde beschlossen, in der Umsetzung der Eigenkontrollverordnung und den sich daraus ergebenden Erkenntnissen (Sanierungs-/Reparaturmaßnahmen) in Dürmentingen und seinen Teilen konsequent weiter zu verfahren.

TOP 6

Beschaffung eines Lagercontainers für die Feuerwehr-Abteilung Dürmentingen

Der Gemeinderat beschloss, als Ersatz für den bisher neben dem Feuerwehrgerätehaus aufgestellten defekten Lagercontainer einen 20'-Seecontainer zu beschaffen. In Absprache mit Feuerwehr und gemeindlichem Bauhof soll der Container zunächst für Lagerzwecke zur Verfügung gestellt werden, welche im Zuge der Grundsanierung der Mehrzweckhalle entstehen werden. Der Container wird anschließend neben dem Feuerwehrgerätehaus aufgestellt.

In diesem Zusammenhang bedankten sich der Vorsitzende und der Gemeinderat sehr herzlich bei den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Abt. Dürmentingen, welche die Sanierung des Feuerwehrgerätehauses, die kurz vor dem Abschluss steht, mit sehr viel Eigenleistung unterstützt haben.

TOP 7

Sanierung/ Unterhaltung der Straßenbeleuchtung

- Sachstandsbericht

Unter diesem Tagesordnungspunkt wurde der Gemeinderat darüber informiert, wie die zentrale Steuerung für einen großen Teil der Straßenbeleuchtung in Dürmentingen im Gebäude Hauptstraße 2 ertüchtigt werden kann bzw. muss. Hier gab und gibt es nach wie vor große technische Probleme. Die Verwaltung wird jetzt umgehend den abschließenden Reparaturauftrag erteilen, nachdem in technischer Hinsicht feststeht, welche Arbeiten umzusetzen sind.

TOP 8

Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung in der Alten Poststraße in Dürmentingen

- Abstimmungsergebnis der Anwohnerbeteiligung

- Weiteres Vorgehen und Beschlussfassung

Die Anwohner der Alten Poststraße, Oberdorfstraße und des Steinachwegs wurden Anfang September von Herrn Bürgermeister Holstein angeschrieben und um Rückmeldung gebeten, was Erhalt oder Entfernen der Betonröhren, die im Zuge der Alten Poststraße zur Verkehrsberuhigung aufgestellt wurden angeht. Von 118 befragten Haushalten/Anwohnern gab es 71 Rückmeldungen. Lediglich 9 Anwohner haben sich für den Erhalt der Betonröhren ausgesprochen, 62 Anwohner für das ersatzlose Entfernen.

Der Gemeinderat hatte diese Situation zuletzt am 18. Juli 2016 vorberaten und bestätigte nach diesem klaren

Votum folgende Maßnahmen:

- Entfernen der Betonröhren
- Erhalt des aufgemalten Gehwegs,
- Aufmalen von Tempo-30-Piktogrammen,
- Intensivierung der Geschwindigkeitsmessungen durch das Landratsamt

Mit der Festlegung auf diese Maßnahmen wurde über die Situation im betroffenen Straßenzug abschließend befunden.

TOP 9

Bausachen

Der Gemeinderat stellte sein Einvernehmen zu einer Bauvoranfrage wegen dem Neubau eines Wohnhauses mit Garage auf dem Grundstück, Betzenweiler Straße 17 in Hailtingen her. Bauherr: Herrmann Holger und Sandra, Buchhalde 9, 88525 Dürmentingen.

TOP 10

Verschiedenes

Unter Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ informierte Herr Bürgermeister Holstein zunächst über die Situation, dass für einen Austrägerbezirk der Heimatnachrichten Dürmentingen im Moment nach einer Austrägerin/einem Austräger gesucht wird. Interessenten können sich jederzeit auf dem Rathaus melden.

Berichtet wurde ferner über das Einvernehmen des Landesamts für Geoinformation und Landentwicklung, welches einer Mitverlegung von Breitbandinfrastruktur im Zusammenhang mit der Erweiterung des Nahwärmenetzes der Neuen Energie Dürmentingen GmbH zugestimmt hat. Eine Förderung im Rahmen der Breitbandoffensive des Landes Baden-Württemberg ist damit möglich.

gez. Dietmar Holstein
Bürgermeister